



Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
im Ortsbeirat
Mainz-Altstadt

Änderungsantrag zur Ortsbeiratssitzung am 21. Februar 2024

Markierung Fahrradweg von der Kreuzung Neutorstraße/Holzhofstraße in Richtung Rheinstraße

Begründung des Änderungsantrags:

Piktogrammketten dienen dem Zweck andere Verkehrsteilnehmer des motorisierten Individualverkehrs (MIV) auf den Radverkehr aufmerksam zu machen. Dies wird an dieser Stelle nicht als notwendig erachtet. Eine adäquate Wegweisung ist allerdings in der Tat sinnvoll.

Wir beantragen deshalb den Antrag der FDP wie folgt zu ändern:

Die Verwaltung wird gebeten beidseitig des Ludwig-Lindenschmit-Forums (d.h. an der Holzhofstraße / Ecke Neutorstraße, sowie an der Rheinstraße / Ecke Salvatorstraße / Weisenauer Straße und an der Fußgänger- und Radverkehrsunterführung Salvatorstraße) eine geeignete Radwegweisung (Grünes Schild) über das Ludwig-Lindenschmit-Forum in Richtung Stadtpark/Weisenau/Oberstadt bzw Innenstadt anzubringen.

Dr. Benjamin Hofner
Bündnis 90/DIE GRÜNEN